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NEGOCIACiÓN El PPpide a
Diputación que medie en el
conflicto laboral de la planta
de reciclaje de LasCalandrias

TRÁFICO Un motorista ajeno al
Mundial de Motociclismo fallece
a la altura del PuenteZuazo de
La Islaal chocar con un vehículo

Ninguna revolucióna lavista
ElPSOEde Cádizda por hecho'quehabrácontinwidaden lospuestosde relevanciade laJuntay del
Gobiernoqueocupangaditi:moso Losposibles cambios quedan a expensasde los nuevos consejeros

JUNTADEANDALucfA
Fernández y Luis García
son las apuestas claras

Sabedores de que será muy di-
ficil mantener los tres conseje-
ros de Cádizcon los que acabó
la pasada legislatura, los socia-
listas gaditanos han fijado co-
mo objetivo primordial afianzar
a dos de ellos. Paraello las

apuestas desde Cádiz son
mantener a Antonio Fernández
en Empleoy a Luis GarcíaGa-
rrido en Obras Públicas.La
continuidad de Sergio Moreno
en Turismo parece muy dificil,
aunque la última palabra (y la
primera) la tiene Chaves.

GOBIERNOCENTRAL
Es difícil que haya otro
subdelegado en Cádiz
Que Sebastián Sauceda se
mantenga al frente de la Sub-

. delegación del Gobierno cen-
tral en Cádiz es hoy la primera
opcíón que baraja la ejecutiva
provincial del PSOE.También
se da por hecho que Joséde
Mier continuará siendo el dele-

gado del Estado en el Consor-
cio de la Zona Francade Cádiz.De izq. a dcha., JoséAntonio Gómez Periñán,Antonio I'ernández, FranciscoGonzálezCabañay Agustin Barberá, en una imagende archivo.

Feo.SánchezZambrano/ CÁDIZ

Larevoluciónpuede esperar. Este
es el mensaje principal que se ha
asentado en el PSOE de Cádiz a
pocas semanas de que empiece el
baile de nombramientos -habi-
tual cada cuatro años- en la com-
po'siciónde los nuevos gobiernos
de España yde Andalucía emana-
dos'de lasurnas. -

La mayoría de ¡os cargos del
PSOE gaditano y de la Junta de
Andalucía consultados por este
periódico dan por hecho que la
continuidad será la tónica gene-
ral en los puestos de relevancia de
las administraciones central yau-
tonómica que están ocupados ac-
tualmente por gaditanos. Aún así,
todos dan por hecho que algunos
cambios tendrá que haber y que
no será hasta que a mediados de
abril Chaves desvele la identidad
dé los nuevos consejeros 'de la
Junta cuando podrán ir confir-
mándose o no las muchas especu- -

laciones que hay hoy.
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Hayuna cosa clara: no rodarán
cabezas. El PSOE de Cádiz está
satisfecho, en líneas generales,
con el trabajo de sus consejeros,
viceconsejeros, directores o se-
cretarios generales, delegados
provinciales, subdelegados y de-
más cargos de relevancia. Por eso,
los cambios que haya serán por
ascensos de algunos de ellospero
no por castigo. '

Es más, en lo que a los delega-
dos provinciales de la Junta de
Andalucía se refiere hay que re-
montarse muchos años atrás para
encontrar una destitución en to-
da regla. Lamás sonada fue la de
mayo de 2000, cuando Alfonso
Perales, entonces .consejero de
Gobernación, fuhninó a Francis-
co Menácho como delegado del
Gobierno andaluz en la provin-
cia,siendo sustituido por JoséAn-
tonio Gómez Periñán, quien aún
hoy sigue asumiendo esta misma.
responsabilidad. Casi dos años y
medio después, en octubre de
2002, Prudencia Rebollo tam-

bién dejaba de manera algo so~-
presiva la Delegación proVincial
de Asuntos Sociales (hoy 19ual~
dad y Bienestar Social), un hecho
que estuvo justificado a partes
iguales por motivos personales de
salud y por pérdida de confianza
de la cúpula provincial socialista.

Aunque ~s cierto que todos los
delegados están a expensas de
que' los nuevos consejeros que
Chaveselija revaliden su confian-
za en ellos, la experiencia dice
que casi'todos ellos deben tener
su continuidad asegurada. Tras
las elecciones andaluzas de 2004,
por ,ejemplo, los cuatro cambios
de delegados que~l Partido So-
cialista impulsó en Cádiz fueron
motivados por ascensos. Así, lsa-
belGómez recaló en Medio Am-
.biente tras la designación de Se-
bastián Sauceda como nuevo
subdelegadó del' Gobierno ceno
tral en Cádiz; Pablo Lorenzo hizo
lo propio en Obras Públicas tras
recalar José de Mier en la Zona
Franca; Juan Bauza asumió la De-

legación de Empleotras ascender
Agustín Barberá a viceconsejero
de este .mismo ramo, y Gema
Araujofue designada nueva dele-
gada de Justicia tras ser reclama-
da su antecesora, María Luisa -

una vez que el PSOErecuperó su
mayoría absoluta en Andalucía.

Lo cierto es que no suelen ser
las elecciones autonómicas las
que c.onllevenmás cargos de dele-
gados, algo que sí suele suceder
más a menudo en losmesespre-
vios a unas elecciones municipa-
les. Laubriqueña Isabel Gómez y
el roteño Sánchez Rizo dejaron
de ser delegados en 2007 para en-
cabezar las listas de su partido en
esos comicios locales, algo que
también le sucedió cuatro años
antes, en 2003, a Josefa Caro en
Arcos,Pilar Sánchez en Jerez y la
andalucista Maribel Peinado en
Puerto Real.

En cuanto a los dos puestos
principales que dependen del Go-
bierno central, se da por garanti-
zada la continuidad de José de
Mier al frente del Consorcio de la
Zona Franca de Cádiz, mientras

"que Sebastián Sauceda sigue
siendo la primera opción para es-
tar al frente de la Subdelegación
del Gobierno cuatro años más.

SIN CORTAR CA8EZAS

Los cuatro cambios de

delegados de la Junta que
hizo el PSOE en 2004

fueron por ascensos

GarcíaJuárez, para asumir come-
tidos superiores en Sevilla.

Los otros dos nombramientos
de delegados de 2004 fueron por
razones dispares. Angelines Ortiz
fue designada para gestionar una
cartera de nueva creación como
era la de Innovación y Domingo
Sáp.chez Rizo llegó a la-Delega-
ción de Thrismo, Comerció y De-
porte después de que el andalu-
cistaAntonio Prats lo abandonara
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El PP pide que
Diputación medie
en Las Calandrias
Recuerda que el conflicto en la planta
de tratamiento de residuos es provincial

RedacciónI CÁDIZ

Laportavoz del Grupo Popular en
Diputación, Mercedes Colombo,
instó ayer al presidente de la Di-
putación, Francisco González Ca-
baña, a mediar en el conflicto la-
boral entre los trabajadores de la
planta de Las Calandrias -trata-
miento y recicIaje de residuos- y
la empresa, después de que el co-
mité anunciara un recrudeci-
miento de las movilizaciones al
no alcanzar un acuerdo.

En un comunicado, Colombo
indicó que el desencuentro entre
la plantilla y la dirección de Las
'Calandrias por lascondiciones la-
borales de los empleados afecta a
más de una veintena de munici-
pios y señaló que la mediación de
la institución provincial es "fun-
damental", ya que elpropio comi-
té de empresa ha adelantado que
el vertido de residuos en la planta

de tratamiento y recicIajede resi-
duos podría suspenderse la próxi-
masemana.

La dirigente popular subrayó
además que la basura generada
por localidades de la Sierra, la
Janda y la Bahía de Cádiz es tras-
ladada a Las Calandrias, dema-
nera qué el conflicto laboral';s de
ámbito provincial. . .

"Cabaña debe evitar que la Di.
putación seconvierta en escena-
rio de protestas COlnola prevista
para el martes y, en cambio"debe
darle un papeIde forode neg()cia-
ción por responsapilida(i;pQlJti-
ca", añadió Colortibo:'Además,
expresó su esperanza de que la
crisis se resuelvaJavorablemente
y los ciudadanos no se vean ,;cec-
tados por los paros. En el próxi-
mo Pleno, el PPpropondrá acuer-
dos para evitar que la huelga al-
cance mayores dimensiones y la
planta vuelva ala normalidad.

Un fallecido en un accidente de tráfico en LaIsla
. Un hombre de 48 años falleció ayer en San Fer-
nando después de ser arrollado por un coche'
cuando circulaba con su ciclomotor, modelo scoo-
ter, por las inmediaciones del Puente Zuazo, a la al-
tura del kilómetro 12 de la CA-33. Elsuceso se pro-
dujo alr~dedorde las tres de la tarde. Los efectivos

de emergencias 061 no pudieron hacer nada para
salvar la vida de M. e S., según informaron fuen-
tes sanitarias. Elsuceso no tiene nada que ver con
los múltiples trayectos que se registran durante
este fin de semana con motivo de la celebraCión
del Gran Premio de Motociclismo de Jerez.
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La Fundación Formación y Empleo de Andalucía (FOREM-A); a través de la cofinanciación del Servicio Andaluz de Empleo y el
Fondo Social Europeo, convocan las siguientes acciones formativas pertenecientes al Plan Intersectorial de CC.OO. de Andalucía:

.'!

FORMACIONCONTINUA GRATUITA PARA TRABAJADORES/AS
Además de estas acciones, teóeinos I,Incatal6go más extenso para consultar disponible en las sedes de CC.OO. yen FOREM-A. Las Solicitudes
se recogerán en las sedes de Comisiones Obreras o en FOREM-A. El plazo permanecerá abierto permanentemente para todas las acciones, que se
irán cerrando a medida se completen el número de alumnos por grupos.

~Información en:

FOREM-ACÁDIZ

CI Algeciras, 1. Edificio Fenicia (Zona Franca). Teléf.: 956 290 265
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ACCION 001 PREV, RIESGOS LABOR. NIVEL SUPERIOR 606 HORAS ACCION 119 ATENCION ESPECIALIZADA A ENFERMOS DE 46 HORAS
PARA DIPLOMADOS O TITULADOS UNIVERSIT. SEMIPRES. . ALZHEIMER

ACCION 011 MANIPULADOR DE ALIMENTOS 23 HORAS ACCION 116 VIG. y PROT. SEGURIDAD PRIVADA 270 HORAS
ACCION 013 INFORMATICA BASICA 46 HORAS ACCION 117 RADIOSCOPIA 26 HORAS
ACCION 018 INTERNET Y CORREO ELECTRONICO 46 HORAS ACCION 118 GERIATRIA 56 HORAS
ACCION 019 WORD XP 46 HORAS ACCION 138 SOLDADURA SEMIAUTOMATICA 85 HORAS
ACCION 021 EXCEL XP 46 HORAS ACCION 140 MONTADOR AERONAUTICO 105 HORAS
ACCION 023 ACCESS XP 46 HORAS ACCION 143 INTERPRETACION DE PLANOS 61 HORAS
ACCION 041 DISEriJO PAGINA WEB: DREAMWEAVER 46 HORAS ACCION 145 INSTALADOR ENERGIASOLAR TERMIC. 128 HORAS

.ACCION 045 AUTOCAD 2008 46 HORAS ACCION 147 MANTENIMIENTO DE INSTALACIONES 56 HORAS

ACCION 057 CONTABILIDAD INFORMATIZADA 56 HORAS ACCION 150 MANTENIMIENTO DE ELECTRICIDAD 56 HORAS

ACGION 058 NOMINAS y SEGUROS SOCIALES INFORMAT. 46 HORAS ACCION 154 FONTANERIA 75 HORAS
ACCION 076 LENGUAJE DE SIGNOS I 56 HORAS ACCION 162 FORM. PRE. OBTENCION BTP 56 HORAS
ACCION 078 FORMADORFORMADORES 66 HORAS ACCION 165 MANIP. DE CARGAS CARRETILLA ELEV. 60 HORAS
ACCION 101 . IDIOMA INGLES 86 HORAS ACCION 195 MAQUilLAJE SOCIAL 90 HORAS
ACCION 115 IDIOMA FRANCES 86 HORAS ACCION 243 COCINA CREATIVA y DE AUTOR 90 HORAS

MODALIDAD DE TELEFORMACIONA TRAVES DE INTERNET

ACCION 046 WORD XP 30 HORAS ACCION 091 SISTEMA NAC. CUALIFICACIONES y FORMACION 40 HORAS
ACCION 047 EXCEL XP 30 HORAS ACCION 103 INGLES GENERAL: NIVEL PRINCIPIANTE 70 HORAS

ACCION 048 ACCESS XP 30 HORAS ACCION 104 INGLES GENERAL: NIVEL INTERMEDIO 70 HORAS
ACCION 050 POWERPOINT XP 30 HORAS ACCION 142 IMPLANTACION DE UN SISTEMA DE GESTION DE 30 HORAS

LA CALIDAD ISO 9001
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Luzverde a la nueva residencia de
ancianos de La'Alberquilla

prevista construir en la urbaniza-
ción de La.Alberquilla va a ser una
realidad. Se trata de la llÚsma que
en 1998 intentó poner en marcha
la empresa Biis~ 21 en una parcela

cedida por el Ayuntamiento y cu-
ya licencia fue paralizada por en-
tender la mayoría del pleno muni-
cipal que la residencia de ancia-
nos que pretendía construir Brisa

21 no se ajustaba a los cánones de
residencia al uso sino más bien

"iba a ser un complejo residencial .
de apartamentos dirigidos a ma-
yores",

Por ello, el proyecto quedó es-
tancado hasta que según ha expli-
cado el alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez, en 2004 se volvió a lle-
var a pleno una modificación de
la concesión de construcción para
qúe esta residencia saliera adelan-
tecon la idea generalizada que' se
tiene de una residencia de ancia-

nos en explotación y no aparta-
mentos como fue al principio.

Según el alcalde, se ha luchado
mucho por llegar a la construc-
ción de estas instalaciones y pro-
bablemente la semana que viene
se aprobará la licencia de obra pa-
ra que pueda iniciarse la construc-
ción.

Se trata de una residencia que
se alzará en un terreno de 3.750

metros cuadrados, tendrá 232
plazas y estará equipada con cua-
tro unidades habitacionales com-

puesta por dormitorio individual
y cuarto de baño, y 114 unidades
habitacionales dobles con dormi-

torioycuartode baño.
Además, según el proyecto pre-

sentado, que cuenta con los para-
bienes de la Consejería de Servi-
cios Sociales de la Junta de Anda-
lucía, el edificio de diseño moder-

no, y dotado con 126 plazas de ga-
raje, constará de tres plantas en
las que se distribuye un amplio
equipamiento que abarca una sala
de hospitalización, aula de forma-
ción, gimnasio, sala de fisiotera-
pia, masaje, farmacia, cafetería,
sala de juegos, capilla y comedo-
res, entre otros. Con la nueva resi-
dencia se prevé la generación 78
puestos de trabajo enla localidad.

Herminia Romero / ROTA

Tras casi diez áñós de estanca:
llÚentoparece que por fin la resi-
dencia de ancianos que se tenía

ElPartido
Socialista pide
transparencia

. en la gestión
municipal
Encarnación Niño solicitó al

alcalde que apruebe los

proyectos con diálogo



14 DOMINGO,30DEMARZODE2008.DiariodeCádiz

Deportes

FÚTBOL. PrimeraAndaluza
,',,. "

Derbi chiclanero con mucho

en juego por ~rriba y por abajo
Los blancos no pueden caerse de'la zona alta.y'los rojinegros deben salir del pozo

Desiré Clfuentes I CHICLANA

Chiclana Industrial y Chiclana
protagonizan hoy un derbi local
al que ambos. conjuntos llegan
muy necesitados de puntos aun-
que por motivos bien diferentes,
ya que los rojinegros luchan por
salir de los puestos de descenso
en los que están inmersos y los
blancos pelean por el ascenso y
por no perder opciones con res-
pecto a losequipos de lomás alto.

El enCuentro de la primera
vuelta se saldó con victoria para
los de Bolli, si bien un tiempo fue
para cada equipo en aquel en-
cuentro. En esta ocasión, todo es-
tá por ver, pero los industrialistas
llegan con la intención de romper
con la mala racha y los chiclane-
ros con la de continuar en la sen-
da de'la victnria. "Ganarle al Chi-
clana puede darle moral alequipo
de cara a afrontar lo que resta de
campeonato", destacó Pepe Nú-
ñez, entrenadorindustrialista.

La asignatura pendiente de los
rojinegros esta temporada sigue
siendo los despistes en la zona de
zagueros, que hacen mucho daño
a los chiclaneros. "Este partido es
diferente, hay más motivación y
más concentración en losjugado-
res y, aunque los nervios pueden
jugamos una mala pasada, confío
en que el equipo realice un buen
partido y saquemos los tres pun-
tos, sobre todo porque queda muy

Perla, con cinco amarillas, es baja en los Industrialistas.
LCURDES DE VOCEHTE

LOS,EN.TRENADORES

Pepe Núñez Bolli
TÉCNICO DEL CHICLANA INDUSTRIAL

"Este partido es diferente,
hay más motivación y
concentración aunque los
nervios pueden jugártela"

TÉCNICO DEL CHICLANA C.f.

"Más,allá de que este
sea un _derbiy tenga cierto
morbo, todos los partidos
que nos restan son finales"

r,.,,"I'

EIJíder, prue6a".'",
de fuego para Ufl
Sporting sin su
máximo artillero

Barbate y Conil,a .

por tres puntos que
valen su peso en oro
Competición inhabillta
un año a Mori y resta un
punto a los locales por los
incidentes con el Chiclana

N. Bernal/ J.M. Prieto

BARBATElCONIL

Barbate y Conil retornan el pulso
liguero tras el parón de Semana
Santa midiéndose en un derbi
'trascendental para ambos, aun-
que por razones diametralmente
opuestas. Los barbateños enca-

.ran el tran).ofinal dewia competi-
ción de la'que pueden verse priva-
do la próxima campaña sino reac-
ciona y salen de la zona de deS-
censo.-Losconileños, por su par-
te, están en la pomada de lasaltu-
ras de la tabla, luchando pQr el
sueño del saltci de categoría, por

L-

lo que los puntos en liza no son
menos importantes para ellos. Le-
te recupera a Carlos Capote y
Juande, pero cuenta con la duda
de Wilo, mientras que Rueda con-
tará con la totalidad de su plantel. .

Por o\1'o.lado, Competición. ya"
se .ha manifestado tr~ los !nci-. .
dentes del Barbate-Chiclana;::E!>'L
resultado, sanción de un año de
inhabilitación más 432 euros de

multa al delegado de campo~óri

zun punto menos para eleqúipo,-

Jordl Agabo I SAN FERNANDO

Ellíder Recreativo B visita hoy

Sacramento para medirse al

I

Sporting a partir de las 11:30
horas. Para el choque ante el
cuadro onubense, el técnico is- '
leño Pepe Conde no podrá
contar con el concl!rso de s'!U'

'máximo artilleroijugador qu~"
est~ siendo segwd9 por varios
equipos; entre ellos ingleses,
Adrián G<ill3rdo:Er delantero
fue expulSado' el pasado do-
mingo y tendrá que cumplirun"
partido .de sanciÓn. Tampoco
estará el lesionado Rodo,pero
podría debutar el central Leo,
recién llegado del Bazán.

AUNEACÓNPROBABLE
SpDrtlng San Fdo. Abr3ham. Chioo. Ba-

noso, ~, Vi~, Samuel. Ailet~ AntDMD,

Garrido, Migue Gal~rdo y Fali Moot.;,

Arbitro: Milla Alvendi~

Campo, hDra: Sacramento01:30).

ALlNEACIONES!,R~BABLES
Borbate: Zubl,lsiOeI.Juand~Mateo..Sergio.

Esteban.Capof~Gennán.Plata;Chicoy Rosen.
do.

(onll: Kiko,Puig.Asencio,Beardo,Faly,LoID
P",dDs,Narváez.lsoa, MDlinaDJuanlu.Pedoto

YCastro,
ArbltrD:GardaMuñDz,

Campo ,hora: Municipal(17:00).

poco tiempo para la reacción si
. queremos mantener .Ia catego'

ría", dijo. Núñez asegura que la
clave para ganarle al Chiclana no
será diferente a la de otros equi-
pos. "La motivación es doble en
este partido y espero que gane-
mos", destacó el técnico.

Bolli, por su parte, tiene esa
misma confianzá en su plantilla
para sacar el partido adelante, so-
bre todo por lo importante que
son los puntos para las aspiracio-
nes del conjunto blanco. "Más

'. allá de que sea un derbi, todos los
partidos que nos restan son fina-
les, Aeste choque hay que añadir,
le el morbo de ser éontra el Indus-
trial", señaló,

El Industrial no podrá contar
con Manzorro, Perla y Pablo, El
primero cumple su segundo par-
tido de sanción, mientras que Per-
la causará baja por la acumula-
ción de cinco amarillas y Pablo se
lastimó la rodilla en el entrena-
miento del jueves. El Chiclana,
por su parte, tendrá a todos sus
efectivosdisponibles.

AUNEACIONESPROBABLES

ChiclanaIndustrial:AlbertD,Joaquín.Diego,

Raúl,JoséMari,NonD,lópez,Chiqui,Crespo,

Áie, y Maldini,
ChlelanaC.F.: Javi,AlbertD;AntoñitD,Romero,

Ati, !aviPanés,PichI,Flores,Lozano,Neney Vi.
cent~

Arbitro: CapitánFernández.

CampD ,hDra: El fontanal (1200).

''",,;

Bajas a b,ltiplén
en la Roteña
para' recibir
al Cortijillos

Juan Macias IROTA

Lá Roteña tiene por delante un
compromiso importante ante
el Cortijillos. varias sonJas ba-
jas que tiene el técnico de la
Roteña, casos del sancionado
Garci y los lesionados Poley,

.' Moisés, Álex y PepitQi d. úiti-
mo duda duranté todÍ;l-'lase-
mana pero que se tendrá que

, conformar con ver el choqué
desde la grada. Altérmino del
último entrenamiento el pre-
parador de la Roteña mantuvo.
una charla con lossuyos.

ALlNEACIONES PROBABLES

Rotefta: Zaidúa, Antooio Niño. Bernal, Ma-;

, nU. Morocco, Reina, ChecM. Migueii, ChicO'~;'k

Benftez. Salva y Ur1!an.

CDrtljIlIDS: Tamarit, Mané.luque.Mesa.
Santi, Jesuli, Albi, Oani Ávalo, JDselito, Rala

BadD.YKisco,
Arbitro: RomoMorenD,

Campo,hDra:PuntasVela(17:30),

La Palma y
Rota deciden
el partido en
media hora

La Palma 11
DRota:*';:::\:'i'!'i: e'"~

LA PALMA: Benjumea, Fofi, Manoco, ¡avi

(Nacho, 17'), Vlctor, Dani, Fermln, Ricardo

(Chico1,m, Chico11(Miguel,66'), Juan
úrIosyAIonso,

ROTA: Olmedo.Oani,Rala.Pino(Raúl,
30'), óscar.DoiIa.Geremi(lDID, 66), león

(Rubén. 761. Pinedo. Juanri y lucero (Uaño,
541.
Arbitro: Garda Gutiérrez (sevil~nD).

Amonestó a los locales MarrocD, RicardD,

AIDnsD,Nacho y al porterD suplente Adri.

PDr parte visitante vierDn amarilla a Pino,

DoiIa. Geremi, Juanri Y Rubén. -
Goles: 1-0 Alonso(181. 2-0 Ricardo
(27). 2-1 Doña, de penalti on

Sambelll LA PALMA DEL CONDADO

El Rota no -supo aprovechar-
sus ocasiones y cayó derrotado
en La Palma. Las cosas no co-

menzaron bien para los visi-
tantes que vieron como en me-
dia hora iban perdiendo por
dos goles. Sin embargo, en el
minuto 31 el árbitro señaló pe'
nalti y Doña no desaprovechó
la ocasión de acortar ventaja.

A pesar de tener todo el se-
gundo tiempo por delante pa'
ra lograr el empate, lo cierto
era que todo estaba ya senten-
ci~do pues, aunque el Rota pu-
so toda su alma en la pelea, le
faltaron argumentos para
completar la gesta.

Fueron en los minutos fina,

les en los que el Rota puso más
empeño; arriesgando dema-
siado y en una contra pudo
sentenciar La Palma.

ElCortegana
resulta mucho
adve~;;irio para
el Chipiona

11
.1~~i(t~;m'MI!I
CORTEGANA: Ángel.lucas.Salvi,lDIo.
Silva, Noé. Juanma (Rubén. 73), Jesús Espi-

na.Carvajal(JoséMari;66), Reyes Y Brau-
liD.

CHI~'ONA: Maraver, LoID,BartDlino, Ri-

chard,OJavi,Miguel, 6<rndo, Juantran, PindD,

OavidyRubén(Lui5]11i;621,'

Arbitro:, Postigo ¡¡aigón.-Amonestó a lDID

..deIQ¡ipioo. y a JuanináJ>OfpartedelCor-

t~-
G.le¡r~-oBraulio03l2-o Carvajal
(ssf.-
Inddendas: Unas 250 personas acudieron

al es!¡¡diD de San Ralael para presenc~r ~
encuentrD, .

.or.r¡('-I"'II~""~

.,. '.

'q'!f.,

s:O,'¡CORTEGANA

:ÉrChipiona no pudo lograr na-
da positivo en su visita al Cor-
tegana, que partía con la vitola
de favorito. Un gol en cada pe-
riodo'de los onubenses deja-
ron sentenciado el choque y
sin puntos a los gaditanos.

.-
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FORMACiÓN La delegada de Educación visitó a uno de los grupos para interesarse por su funcionamiento

Un centenar de personas
asisten a la Escuela de Padres
Estainiciativacontará
estecursocon una
partiCipaciónmásalta
de lo prevista--
Loscontenidosserán
divididosen etapas,
parasermáseficientes
con la realidadfamiliar

ANTONIOPÉREZ
ROTA

La teniente de alcalde delegada
de Educación, María del Carmen
Laynez, ha visitado uno de los gru-
pos que participan en la Escuela
de Padres y Madres del presente

'curso, una iniciativa impulsada
por la Delegación de Educación
a través del Gabinete municipal
Psicopedagógico,

najo el lema Aprendiendo a ayu-
dar'a nuestros hijos, esta iniciativa,
que se desarrolla desde el mes de

.febrero y se prolonga durante
marzo, a)oril y mayo, da cabida a
más de un centenar de padres y
madres con hijos en Infantil, Pri~-
maria o Secundaria,

VISITA OFICIAL

Con esta visita a la sesión de tra-
bajo que la Escuela de Padres ce-
lebraba en la biblioteca PoetasAn-
daluces, la delegada quiso cono-
cer de primera mano el desarro-
llo de estos grupos, y comprobar
el nivel de aceptación que tiene
entre los participantes los cante-
rudos y estructura de esta iníciati-
va,que.suponeun importante es-
fuerzo potparte de la Delegación
de Educación,

En este sentido, la responsable
de Educación se mostró satisfecha

por el hecho de que los padres y

madres que participarimuestrefi
su confonnidad con los temas;ho-
rarios y conterudos de esta,activi-
dad, que aunque llevavarios años
en marcha, ha sufrido una im-
portarite actualizacion en este año
con nuevos conterudos y cambios
en las sesiones,

ALTAPARTICipACiÓN

Para la delegada, la participación
que registrala Escuela de Padres
revela q\le "se están cumpliendo
los objetivos marcados" desde el
principio del curso, que cuenta
en eSte curso escolar con un total
de siete grupos en cada uno de los
cuáles se reúnen del orden de

~as quince personas,
"La técnico en Ed\lcación que

se encarga de larealización de esta
, Escuelade Padresy Madres,Es-
tela Mei:liavi\la, explicó que lejos
de gra¡ídes teorías, en este tipo de
reuniones se intenta dar una se-

rie de "orientaciones y pautas de
conductas sobre problemas coti-
i:lianos, del día a día, que cada pa-
dre puede adaptar a sus propios
hijos",

DIFERENCIASENTREETAPAS

La técnico murncipal apuntó que
este año, los temas Se aplican en
función de cada etapa educativa,
de manera que para Infantil yPri-

maria se tratan técruca;; de modi-
ficación de conducta ante hábitos

de estui:lio y rabietas de los ruños,
entTeotros casos, '

Al mismo tiempo que se está es-
tui:liando la interpretación de las
emociones y personalidad de los
niños a través de sus propios i:li-
bujos, mientras que para los pa-
dres y madres de alumnos de Se-
cundaria; la temática se centra en
el capítulo de relaciones entre
adultos y adolescentes, así como
conflictos ycrisis, '

Finalmente, animó a.Jospadres
y madres a que prueben a parti-
cipar en esta iniciativa, porque
aquí no lesvamos aenseñar aque

eduquen a sus hijos, lo que in-
tentamos es ayudarles con pautas
o trucosque lespueden ser deayu-
da", '

HORARIOSCOMPATIBLES

La delegada de Educación, Maria
del Carmen Laynez, informó que
la Escuela de Padres se desarrolla
a través de grupos'que se reúnen
tanto en horario de mañana como

de tarde, con lo que se pretende
hacer compatible la participación
en esta iniciativa con la realidad

de las familias y de los compro-
misos laborales,

La responsable munidpal des-
tacó que' se trata de una escuela
dinámica, participativa que in-
tenta dar respuesta a las necesi-
dades de los padres, yen la que to-
dos los años se cambian los con-
tenidos, en función de la deman-
da de los padres y de las nuevas
necesidades que surgen en la so-
ciedad,

PROGRAMACONTINUO

Por otro lado, ini:licó que aunque
el proceso de creación de grupos
se inicia coincii:liendo con el cur-

so, cuando,se envía un triptico en-
tre lós escolares para que hlleven
a casa, el programa está abierto a
la participación durante todo el
año,

Por ello, invitó a todos los pa-
dres y madres interesadas a que
se informen y tomen parte en esta
Escuela tk Padres,en la que pueden
inscribirse a través de la propia de-
legación de Educación, ubicado
en el Edificio García Sánchez de

la Plaza de España, o bien en el te-
léfono 956 82 9114, en horario
de oficina.

Esta medida pretende crear
una mayor conexión entre los hi-
jos Ysus progenitores en el carn-
po de la educación, así como en
la realidad i:liaria de los jóvenes,

SUCESOSEljoven fue interceptado por los agentes al intentar huir

la Policíalocal detiene aun menor
por laventa de objetos robados
ANTONIOPÉREZ
ROTA

LaJefatura de la Policía Local ha
remitido un informe en el que da
cuenta de la detención, hace una
semana, de un menor que se en-
contraba vendiendo joyas y di-
versos objetos como zapatillas o
material informático, por vivien-
das de la zona de El Molino.

Los hechos se produjeron cuan-
do alertados por una ciudadana,
agentes de la Policía Local en-
contraron aljoven en la calle Cal-
vario en su intersección con la ca-
lle Nuestra Señora de los Reme-
i:lios, momento en el que salió hu-
yendo haciala calle García de Sola'

,'ve,.h

1'"", ser finalmente in terceptado
en la plazoleta de Los Gallos.

DELINCUENTECONOCIDO

Los agentes de la Policía Local que
ya conocían al joven de anteriO-
res intervenciones, le interroga-
ron sobre la procedencia de los
objetos, a lo que éste responi:lió
que se los había dado su madre
para que los veni:liese,

Ante la poca crei:libilidad que
i:licha respuesta les ofreció y sos-
pechando que los mismo pui:lie-
sen provenir de un robo, deci-
i:lieron acompañar al menor has-
ta la Comisaría del Cuerpo Na-
cional de Policía para que allí se

'.-"'1)'-'''''';, '-:;iV,'

aclarase lo sucei:lido. Una vez en
la Comisaría de la Policía Nacio-
nal supieron' qúe ,un ciudadano
había denunciado el robo de ob-
jetos similares en su vivienda ha-
cía relativamente poco tiempo,
comprobándose que efectiva-
mente pertenecían a este vecino
de la localidad,

Directamente se informó a la

fiscalía de menores y ésta a su vez
avisó ala Policía Autonómica para
que se hiciera cargo del joven, ya
que se daba la circunstancia de
que llevaba varios días fuera de su
domicilio reclamado por sus fa-
miliares, en concreto por su tía

,,~~~,~~,,'!;~~~~~;¡'~,~u:~~a;! .

,",O'MAOO'

Losagentes sospecharondel ,menorante las inco~grue?da5de éste "

';'l"'':'"'''''''''''' ",,[ w; "';S-,,, ' , . "";',1"''';'''- ,.:.j¡¡,,¡¡{
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JAVIER RO:>RíGUEZ---

No cabe en sI de gozo. Se le abre
una sonrisa.de oreja a oreja cada
vez que repasa el informe oficial
de los rt'sultados electorales que
ha ten¡~.oel PSOE en la provincia
trilJ eI9-M. El secretario provin-
cial de los soci8lista3, Francisco
GonzáJezCabaña,es conscientedel
d~scenso de \'Gto. con respecto a
lús sL1fi'ágiw de ZOO4,'<pero el par-
tido le gana quien nléte más goles
y el PSúE ha obtenido más votos
que el PP en la provincia, eso es
itmt'g,¡J¡ie". Cabaña asogura que
las inversiones aI1W1C:::.üaspara
Cádiz estfu: en maCI1a "Y n" es el
cuento de laleC"hera». Se presen-
tará a ia reeleccióI1 001'10secreta-
rio provincial.
-¿Ha di¡¡etidc. ya los ...sultaoos del
9-M?
-Lc:.s dig"ri la m;sx.a noche de las
plecciúútS. 20n magni5.cos. I.e digo
111;;S,con 10<ú.!iJncs ,;at0S tll)(uia-
d"s de la' resid~l1t'*' [cera 110Scolo-
eamos el<las gen',raies con 328.822
votos YeDantonÓmicas ""n 304.408.

-l2IiSLa de Rubalcaba gana a la de
Tcéfila "n Cádiz. Sin en,bargo, en
aUlonómiC2s, el PP hd estaao más
f..erle y ha subido en loda :a pro-
vincia. ¿A que se debe?
-Tiene una explicación lógica. En
las generales siempre hay mayor
pOlcentaje de votos a favor del
PSOE que en las Autonómicas Yse
ha confirmado una vez más la ten-
deI1cta histórica. El votante de ID,
por ejewplo, ha entendido que
habla que apoyar el proyecto de
Zapatero, mientrJ.s qtte en las elec-
ciones nutonómicas ese mismo

elector ba mantenido otra opción.
-12 diferencia que le saca en Cádiz
Ruoalcaba a TeMila es m¡nima ¿no
cree?
-Son unas 800personas. Es un mar-
gen imp"rtante porque significa

que en la -1(apital hay votantes
potenciales di,¡ POSE que ante una
buena oferta son capaces de apo-
yar nuestra opción.
-¿Lo "ntiende como un desgaste?
.-Mi opinión es que ya existe des-
gaste y cansancio de la forma de
gobernar de TeófiJa. Cádiz es una
~iudad de izquierdas y progresis-
ta. El au:éntico ~entir gaditano apa-
re;;e cm.ndo llegan las eleccidnúo
generaI.'s o autoool.licas.
-Jerez, [¡arba/¿ y S:""lúcar ha" des-
punú,do comc h..rv,c!eros s~.c¡alis-
ta~. ¿Dónde e_,!.ab"n an.e" estos
vo\<'s? .

-Jere? era. cs y sert. Wta ciudad
socialisUi y ,.eruern nu~str? posi-
ción. E.n S,wlúcar se ha notado el

~mnbj.» politico igual que en Bar-
bate. Por"eso tiene más valor nttes.
tra viCtoria en la Ciudad de'Cádiz

porque, además. de gol",rnar el Pp'
lo hacia la número lUlOde la can-
didatura
-¿Dónd,. han pinchado?
-Tene.Ol1JSuna asi¡;natura pen-
diente en El Puerto, donde el PP
nos V,ene 'gap.ando t.radicional-
mente ea las gener31es y a:utonó:
nÚcas Y"al10ra tarobien en las
municipales. Es donde más pro-
blemas tenemos.para ganar: En el
:-esto,hemos' cumplido. ~

-'Cómo se ha tomado ei.descenso
de votos del PSOE e,., su pueblo,
Ben¡¡lup. . ,
-El desclillSo ha sido general y en
Benalu¡. no ha sido sign5cativo.
-Rabalc.ba dice ahota c¡ue está can-
sado, ¿lo veremos en el Cobierno?

-:--Tienc todas las papcletas para ser

LAS CLAVES DE LA NUEVA LEGISLATURA

FRANCISCO GONZÁLEZ CABAÑA SECRETARIOPROVINCIAL DEL PSOE

«Lo mejor para la
provincia viene ahora y no
esel cuento de la lechera»
«Elpartido está más unido que nunca y me presentaré a

la reelección como secretario provincial»---

f

SATISFACCiÓN. González Cabaña. en su despach" de la Diputación ProvinciaL/ NURIAREINA

«las inversiones ya
se pueden ver y
tocar; no es una
realidad virtual»

. «Algunosquieren
utilizarel Bicentenario

para hacer lo que no
han hecho antes»

«la gestión de
Teófilatiene signos
de desgaste y en su
barco hay grietas»

minisn-o y nos inmresa su trab;¡jo
como diputado por Cádiz. Por io
pronto estará aqui eJ dla 4 en el
comité provincial del partido.
-Entonces, ¿por qué ha cuestiona-
do su futuroen lapolítica~ .
-Dcspués de una campaña t'Jdos
no" senti¡nos agotados}' Rnbalce.-
ba ha tenidc Que lidia!' ~on uu
ministerio muy dificil. No es nada
gratifican!e. Es un matadero.
-¿Le ha pedido algo especial?
-Muchas cosas, que se han ido"solu-
cionando. Sobre todo, gest:ionr.J soli-
citadas por los alcaldes y organi-'
zaciones social&;.

-Se pr...entan cuatro años claves
para la provincid, ¿cómo se van a
administrar la Ollas promesas elec-
to. ales?

~Hay W13.hoja de ruta. Por un lado
está la revitalización del sector
industrial en la Bal1ia, e:l el CaUl-
po de Gibraltar y en]a Sinrra. E]
segu:ldo elemento de la hoja de
ruta es la mlmillación de las infra-
estructuraJ: desdo!>le üe la carre-

tera hasta San'llf¡que, prolongación
de la autovia de Arcos hasta Algo-

. donales, terminación de las obras
dcl aeropuelto y ampliación de los
pnertos de Cá:!.iz y Algectras. La

tercera pata de la hoja de ruta la
forman las politicas sociales. Esto
obliga a actuaciones especiales en
inmigración.
-El empleo es la clave, ¿eslá con-
vencido de llegaral pleno empleo?
.-Sí, pero no quiere (iedr que no.
haya ni un p.¡ratlo. Se traea de He-
gar a los témli:lc. del 8%oel 10%.
Si el esfuerzo de la reinctustriali-
7.ación da sus fl'l1t.osle asClfill'Oque
alcanz2.remos el pleno empleo. En
cuatro años ha sido pos ¡ble bajar
12 puntos; ahora es posible bajar
cinco. No es una utopia y el resul-
tado se verá a medio plazo. La cons-

I«R~balcabanoserá alcalde»
J.R.

-~... Bibiana Aido?
~Hemos puesto mucha confianza
en ella, pela su objetivo al10ra es

hasta 20B. trabajar fuerte en el Parlamento
-¿Tan tarde? andaluz. No es una parlamenta-
-Ahora es necesario un trabajo ria pensada para ser después una
de contro]a TeónIa y de denun- alcaldesa.
cia. Esas sonlas instrucciones., -¿Aguantaráel pacto PSOE-IU?
El debate sobre quién.será can- .S1.. ' '
didato vendrá más tarde. No hay -¿Pese a la campañ~ de Barroso?
nada cerrado" -En.campaña todos los pol1ticos
-¿Será gaditano o de fuera? somos hi¡Jerbólicos y el discurso
-Le adelanto que nI) será Ruba!- de Barroso estaba dentro del
caba. guión. -

-El partido planl.ea ya el aborda-
je de San Juan de Dios, ¿cuál es
la estrategia del PSOE?
-El barco de Teóflla empieza a
tener grietas. Se demuestra que
hay un electorado potencial que
puede apoyar al PSOE con una
buena oferta electoral. No traba-

~amos en el candidato. No tucará

Domingo 30/3/2008 I La Voz

"

trucción tiene que remontar de la
mano de la inversión pública y de
la VPO.

-¿Qué necesita Cádiz para salir del
bache?
-Mantener la industria. Además,
en estos cuatro años veremos el des-

pegue de Las Aletas, que será la
gran plataforma de creación dE'
emploo en la Bal1ia. El recurso de
los particulares no afecta. Se han
sentado las bases en la provincia
para eldespegue y lo mejor está
por venir, por eso le digo que el
futuro de la pro,incia no es ningún
cuento de la lechera. Es la canse.
cuencia lógica de un trabajo bien
hecho al que le ha acompañado las
infraestru~turas.

-¿A qué se refi"re?
-Pues a! tercer carril y al desdoble
del acceso por Puerto Real, por
ejemplo.
-Pala a""r en algunas inversiones
h¡¡y que tocarlas. ¿Veremos el tren
de"12 Cabezuela o el tranvía?

-Seguro. El nuevo puente se toc::.
ya. Fue llI'.arealidad virtual duran-
te ocho-años de gobierno del PP.
Los socialistas hemos aprendido a
no hacer política de realidad vir-
tual sino de hechos. Las inversio-

nes ya se ven y se tocaJL
-Arenas dio un mitin en canipaña
fTenl.ea la factorfa de Delphi y d:jo
que era el mayor fiasco de la ges-
tión socialista. ¿Qué opina?
-Lo mejor de 1~escena fue lo que le
gritaron los trabajadores: '<¿Ahora
vienes?». Lo único que se llevó fue
un reproche y es que los electores
ya no compran motos en campaña.
-El Bicentenario está a la vuelta de

la esquina, ¿habrá s.)rpresas?
-La conmemoración está bien p1an-
teada y en 2008ya se empieza a sen-
tir una movilización importante
de la celebración. El Doce es una

fecha de referencia y tiene que ser
el año del empleo, de la culmina-
ción de las obras de infraestructu-
ra y de la terminación del hospi-
tal. Es una fecha mágica por el
pasado y por el futuro. Pero no soy
partidario de que el Doce sea la
excusa que utilizan algunos para
arreglar el patio de su casa.
-¿A qué se refiere?
-Los ayuntamientos de Cádiz y San
Fernando no pueden utilizar la
[echa como pretexto para ar:reglar
o hoicer lo que no han hecho antes.
-El PSOE c..lebra es,e aiío Sil con-

greso provincial. ¿Se p,esentará a
la reelección?
-Si He V'.llorado las circunstancta<
familiares y ya están resueltas.
E.stoy dispuesto a ser secretaric
provincial del partÜ~o. Creo que se
ha hecho una buena gestión en los
últin10s ocho años: siete procesos
electorales ganados. Ha sido lIDtrJ.-
bajo de todos. El partido está cohe-
sionado y unido. Hay sintonia con
ia dirección regional y la federa!.
En Madrid se nos ha 'mirado siem-

pre como un foco de lucha y ahvra
se valora positivamente la gestjón
y los resultados. Estoy obligado a
dar continuidad al proyecto.
-¿Es posibl.. que haya olra lista?
-No.

-¿Quién será el próximo delegado
de la Junta?
-Lo decidirá el pr(>ximo consejero
de Gobernación. Pero Periñán ha
hecho un buen trabajo. Los dele-
gados provinciales los designarán
los co~jeros. Habrá quien conti-
núe y otros qne no. Sebastián Sau-
ceda ha hecho tambii.n un buen
trabajo en Subdelegación. ..1
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